



園田東中学校だより

～知識を磨き・命を大切にし・規則を守る～ 地域で育てる東中生

入学おめでとう！



4月9日、入学式を行いました。桜の花びらが舞い散る中、200名の新入生を迎え、園田東中学校は新たなスタートを切りました。入学式の「式辞」で、園田東中学校の「教育目標」に触れましたが、新入生の皆さんはもちろん、在校生の皆さんにも、園田東中学校生として、これからも頑張ってもらいたいので、もう少し「教育目標」について書きたいと思います。

一つ目は、「知識を磨く」です。授業や家庭学習に真剣に取り組み、みんなが協力し、安心して学習に取り組み、勉強することが楽しくなるような学級を目指してください。

二つ目は「命を大切にする」です。人が世に生まれてくる確率は、奇跡に近いような確率だそうです。この奇跡の命を保護者の方が、大切に育ててくれました。その自分の命と友達の命をともに大切にし、自分や他人を傷つけることのないよう「**自己尊重**」の精神を大切にしてください。

三つ目は、「規則を守る」です。自分の倫理観を高め、決まりを守り、人に迷惑をかけず、正しい行動ができれば、必ず周りから信頼される人になれます。

新入生のみなさん、この三つをしっかり受けとめ、園田東中学校生らしく、3年間がんばってください。保護者・地域の皆様、新入生ならびに在校生全員を、教職員が一体となり教え育てていきますので、ご協力いただければ幸いです。

校長 田代 司

進級おめでとう



新しいクラスで、新しい仲間に出会い新しい学校生活が始まります。お互い協力し合い、助け合って、良いクラスを作ってください。それから、新3年生は最上級生になります。園田東中学校の「顔」として、学校内外での活動を通じ、東中の良さを地域や下級生に伝えてほしいと思います。また、新2年生は中間学年として、園田東中学校を良い学校にしていくため、活躍を期待します。1年生をしっかり導き、3年生の良き補佐役として、学校を支える縁の下の力持ちになってくれると、大変うれしく思います。

対面式



新入生代表挨拶



生徒会主催のゲーム大会

4月10日に「対面式」を行いました。1年生の不安な気持ちを少しでも和らげるよう、2、3年生が1年生を出迎えて、生徒会主催のゲームなどをして、親睦を深めました。

生徒会・部活動紹介

4月14日に、生徒会・部活動紹介を行いました。生徒会執行部から、各専門委員会の活動を説明しました。生徒会活動は、生徒たちが主体となり行う、大切な自治活動です。みなさん、積極的に参加してください。また、部活動も「部活動地域移行」の関係で移行期間に入っていますが、まだまだ、学校生活において、様々な経験を得ることができる有意義な活動です。



生徒会執行部による、各専門委員会の説明



1年生の代表が、竹刀を振り、面上の紙風船を割っています。

5月の主な予定

- 4月28日(月)～7日(水) 家庭訪問(7日は1, 2年のみ)
- 7日(水) 3年課題テスト
- 8日(木) 入部式
- 12日(月) 修学旅行事前指導
- 13日(火)～15日(木) 修学旅行
- 16日(金) 2年校外学習、1年自転車講習会
- 19日(月) 朝礼、教育実習開始(6/6まで)
- 23日(金) オープンスクール、3年進路説明会
- 28日(水) 防災訓練
- 29日(木) 市内学力調査(3年)

